



PRIMERA

## Uruapan está bajo fuego del crimen

Nueve de cada diez pobladores tienen miedo de vivir en el municipio michoacano, en el que ayer fueron incendiados tres lotes de autos. / 14

MICHOCÁN

# Incendian 3 lotes de autos en Uruapan

POR MIGUEL GARCÍA

Corresponsal

nacional@gimm.com.mx

URUAPAN, Mich. – Delincuentes armados incendiaron tres lotes de venta de vehículos en los cuales previamente realizaron diversos disparos. Los hechos ocurrieron en el entronque a la población de Zumpimito, en el municipio de Uruapan.

De forma preliminar se reportaron tres personas heridas y al menos 10 vehículos quemados.

Minutos antes de las 18:00 horas de ayer jueves, los delincuentes llegaron a los establecimientos, todos ellos de la familia Barragán, ubicados sobre la carretera a Lombardía, cerca del libramiento y el Paseo de la Revolución, donde abrieron fuego con armas de alto poder para después arrojar combustible y quemar los vehículos que estaban en venta.

Los sujetos escaparon con rumbo a la población



Foto: Especial

Este es uno de los sitios incendiados por lo comandos que causaron pánico ayer en Uruapan.

de Lombardía, mientras que elementos policíacos y paramédicos de distintas corporaciones arribaron al lugar y auxiliaron a tres personas para después trasladarlas a un hospital.

En tanto que, elementos de Bomberos Voluntarios de Uruapan y

Rescate Michoacán, Delegación Uruapan, combatieron los siniestros.

En la zona se desató un operativo en busca de los presuntos responsables, pero no se logró ubicar su paradero.

Según los primeros reportes, al menos 10 vehículos quedaron convertidos en chatarra.

## Tiene miedo 89.9% de su población

La violencia ejercida por los grupos de la delincuencia organizada ha puesto al municipio de Uruapan como la tercera ciudad del país con mayor índice de percepción de inseguridad ante el silencio del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla.

Según la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU), 89.9% de los habitantes de Uruapan dijo sentirse inseguro en su ciudad.

El mismo día que se dieron a conocer estos datos, diversos comandos irrumpieron en establecimientos de compra-venta de vehículos usados en Uruapan, incendiando al menos 20 unidades.

— Raúl Flores